

Fecha:26-03-2025Pág.:12Tiraje:Sin DatosMedio:Puranoticia.clCm2:664,2Lectoría:Sin DatosSupl.:Puranoticia.clVPE:\$ 0Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Alcaldesa Ripamonti destaca labor de Escuadra Nacional tras conocer a la tripulación de la fragata Almirante Williams

Alcaldesa Ripamonti destaca labor de Escuadra Nacional tras conocer a la tripulación de la fragata Almirante Williams



a importante labor que realiza la Armada de Chile y, específicamente, la Escuadra Nacional en su misión es defender la soberanía marítima, proteger las rutas marítimas y apoyar la política exterior del país, destacó la alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti, tras visitar la fragata Almirante Williams en el molo de abrigo, previo al zarpe de las unidades a los distintos territorios nacionales, el próximo 1 de abril.

En la oportunidad, la jefa comu-

nal compartió con el Comandante en Jefe de la Escuadra Nacional, contralmirante Daniel Muñoz y la tripulación del navío de guerra.

resguardar la soberanía del país

"Tuve el honor de conocer y visitar la Fragata Williams, un buque insignia de nuestra Armada, y me siento muy agradecida por la cálida bienvenida que recibí de parte de toda su tripulación. Fue especialmente significativo compartir este momento con el almirante Muñoz, a quien conozco hace un tiempo tras liderar con gran compromiso durante los dificiles momentos de los incendios en Viña del Mar, siendo JEDENA (Jefatura de la Defensa Nacional). Hoy, desde su rol como Comandante en Jefe de la Escuadra Nacional, logré profundizar la labor fundamental que llevan a cabo resguardando toda la costa de nuestro país", manifestó la alcaldesa Ripamonti.

"Es un orgullo saber que más de 1.600 hombres y mujeres, con un compromiso tremendo con Chile y sus habitantes, realizan un trabajo tan importante y valioso para la estabilidad y el desarrollo de la nación", destacó.

Finalmente, la jefa comunal sostuvo que "siempre es un placer estrechar lazos con quienes se han destacado por su labor en beneficio de nuestra comunidad, donde la colaboración continua con la Armada de Chile se resalta diariamente en nuestra ciudad".



